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　この問題を国会で追及した日本共産党の田村智子副
委員長も参加しました。
　この問題では田村氏の質問をきっかけに、「税金の私
物化ではないか」などの国民的怒りの声が広がっていま
す。立憲民主党の安住淳国対委員長は「安倍政権に
なって以降、４００人から８００人といわれる地元支援者
を呼び寄せて会に出席させている疑いがある」「総理の
『桜を見る会』を後援会活動で利用し私物化に使って

いた疑いが非常に強いと判断した。今後、追及チームを
立ち上げたので、その中で実態の究明に迫っていきた
い」と表明しました。
　日本共産党の穀田恵二国対委員長は、「大事なのは
安倍首相の問題だということだ。安倍首相に国会に出て
きてもらって国会で追及していく」と強調しました。
　追及チームは「桜を見る会」の問題で、１２日に国会内
で合同ヒアリングを行います。

　安倍晋三首相主催の公的行事
である「桜を見る会」を、安倍氏の
後援会活動に利用していた私物
化疑惑で、日本共産党と立憲民主
党、国民民主党などの共同会派は
11月11日、国会内で国対委員長
連絡会を開き（左写真。左から２人
目が田村智子参院議員）、「総理主
催『桜を見る会』追及チーム」を発
足させることを決めました。

市民+野党で安倍政権ストップ！！

「桜を見る会」私物化疑惑

野党が追及チーム

結束して真相解明結束して真相解明

テレビなどで話題
田村副委員長の追及
動画をご覧ください→

首相の職責にかかわる重大事案　徹底追及していく
　　　　──共産党・小池書記局長が記者会見
　同日、日本共産党の小池晃書記局長は記者会見し、「税金を使った公的行事
を自らの後援会のために私物化していたという疑惑が濃厚だ。安倍首相の職責
そのものにかかわる極めて重大な事案だ。徹底追及していく」と述べました。

参議院議員（東京選挙区選出）

山添 拓
やまぞえ・たく

　この問題で、真相解明のために野党が結束し
てチームを作ったことは、大変大きな意味があ
ります。徹底追及のため全力をあげます。
　市民と野党の共同で、モラル崩壊の安倍政権
を一刻もはやくやめさせましょう。
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